

## **Postulat Trinationaler Atom-Schutzverband (TRAS)**

Als Reaktion auf Sicherheitsrisiken, die von dem pannenanfälligen, altersschwachen und erdbebengefährdeten Atomkraftwerk Fessenheim ausgehen, wurde am 17. Juni 2005 in Basel der Trinationale Atom-Schutzverband (TRAS) gegründet. TRAS will sich über die nationalen Grenzen hinweg für den Schutz der Bevölkerung von bestehenden Atomrisiken einsetzen und neue Atomkraftwerke mit allen verfügbaren Rechtsmitteln verhindern. Zentrales Anliegen ist die Stilllegung des pannenanfälligen AKWs Fessenheim.

Der Trinationale Atom-Schutzverband wird von den Regierungen der Kantone BS, BL und Jura materiell und ideell unterstützt. Weiter sind verschiedene Gemeinden wie z.B. Arlesheim, Binningen, Birsfelden, Liestal, Münchenstein, Reinach und Therwil dem Schutzverband angeschlossen.

Antrag:

**Der Gemeinderat prüft und berichtet über den Beitritt der Gemeinde Pratteln zum Trinationalen Atom-Schutzverband.**

Pratteln, den 21. März 2011

Für die Fraktion



Stephan Ackermann